

Paris, le 15 novembre 2019



Franck MARLIN

Député de l'Essonne

Membre de la Commission de la défense nationale et des forces armées

Maire honoraire d'Étampes



Madame la Présidente.

Le 19 septembre dernier, je vous ai adressé un courrier à la suite d'une visite que j'ai effectuée au lycée Geoffroy Saint-Hilaire d'Étampes.

Deux mois plus tard, je n'ai reçu aucune réponse à cette correspondance dont vous trouverez ci-joint une copie.

Plus grave, renseignement pris auprès de l'établissement, aucune démarche n'a été entreprise par vos services afin d'apporter des réponses concrètes aux problèmes que je soulevais dans ma lettre.

La question de la gestion des ressources humaines des agents territoriaux au sein du lycée est donc plus que jamais brûlante.

Ces salariés n'ont toujours pas bénéficié d'une évaluation et leur évolution de carrière s'en trouve gelée.

Comme je l'indiquais, cette situation gangrène la vie du lycée qui est un lourd paquebot à piloter.

Aussi, je vous prie de nouveau, instamment, d'intervenir pour qu'une solution rapide, pragmatique et respectueuse des intérêts des agents territoriaux affectés au lycée Geoffroy Saint-Hilaire, soit apportée dans les meilleurs délais.

Je vous serais également reconnaissant de prendre en considération l'ensemble des difficultés soulevées dans mon courrier du 19 septembre et de me tenir informé de la suite que vous y donnerez.

Dans cette attente,

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de mes respectueux hommages.

Franck MARLIN

Madame Valérie PECRESSE Présidente Conseil Régional d'Île-de-France 2, rue Simone Veil 91400 SAINT OUEN

FM/ES/09-2019





## Franck MARLIN

Député de l'Essonne

Membre de la Commission de la défense nationale et des forces armées

Maire honoraire d'Étampes

Paris, le 19 septembre 2019

## Madame la Présidente,

À l'occasion de la rentrée scolaire, j'ai effectué une visite au lycée Geoffroy Saint-Hilaire d'Étampes.

Il me semble utile d'attirer votre attention sur plusieurs problématiques que j'ai pu constater à cette occasion.

Des difficultés quant à la réalisation de travaux, dont la nécessité est connue de longue date et qui devaient être effectués, sont évidentes.

Ainsi, le changement au niveau du SSI est demandé depuis des années.

La réfection de la cour, promise à plusieurs reprises, à la suite des travaux du gymnase, n'est pas réalisée.

La sécurisation du parking des professeurs reste quant à elle un vœu pieux.

Vos services avaient indiqué que ces travaux seraient réalisés à l'ouverture de l'internat, prévue en 2019.

Or, le projet a été retardé, et il apparaît maintenant que cet internat ne sera réalisé qu'en 2021.

Les travaux précités sont nécessaires pour garantir la sécurité des élèves et des professeurs, notamment.

Il ne peut donc être question de les reporter à 2021. Je sollicite donc votre intervention pour que les chantiers soient engagés au plus vite.

Par ailleurs, selon des informations portées à ma connaissance, la reprise du projet d'internat n'a fait l'objet d'aucune concertation avec la Ville d'Etampes et ses services techniques, qui ne disposent d'aucun planning prévisionnel des travaux. Il m'a semblé utile de vous alerter sur ce point.

Au-delà de ces aspects techniques, la communication entre l'établissement et les services régionaux présente des difficultés qui mettent à mal le climat relationnel Région/Lycée.

Le lycée n'a pas, par exemple, été retenu dans le cadre des projets innovants, en dépit des efforts qu'il a effectués. Je peux vous assurer que la communauté éducative en a été très déçue.

Autre exemple, si la Région reprend les manuels scolaires, les nouveaux étant livrés fin septembre, aucune information claire n'a été donnée à ce jour au niveau de l'installation des tablettes et de la maintenance numérique.

Mais surtout, la question de la gestion des ressources humaines des agents territoriaux au sein du Lycée est brûlante.

Le chef d'équipe n'a toujours pas été remplacé.

Depuis deux ans, l'évaluation de vos agents n'est pas prise en compte à la suite d'incidents pour lesquels on peine à imaginer qu'il ne soit pas possible de trouver une solution.

Madame la Proviseure du Lycée s'en est d'ailleurs émue auprès de vous par un récent courrier dont je vous joins copie.

Faute d'évaluation l'évolution de carrière de vos collaborateurs se trouve gelée.

Comme vous pouvez vous en douter, cette situation gangrène la vie du lycée qui est un lourd paquebot à piloter.

Aussi, je vous serais reconnaissant d'intervenir pour qu'une solution rapide, pragmatique et respectueuse des intérêts des agents territoriaux affectés au lycée Geoffroy Saint-Hilaire, soit apportée dans les meilleurs délais.

Convaincu de votre volonté de garantir les meilleures conditions d'enseignement pour les jeunes du Sud Essonne et vous remerciant par avance de me tenir informé de la suite que vous donnerez à la présente,

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de mes respectueux hommages.

Franck MARLIN

Madame Valérie PECRESSE Présidente Conseil Régional d'Île-de-France 2, rue Simone Veil 91400 SAINT OUEN

FM/ES/09-2019